



Lectura del Antiguo Testamento: Josué 1:1-9
Lectura del Nuevo Testamento: Colosenses 2:1-10

Una esperanza viva – Preparación para la persecución
“La pasión de Pedro por la madurez espiritual”
1 Pedro 5:5-14

Wayne J. Edwards, pastor

La verdad eterna de la primera epístola del apóstol Pedro a los cristianos del siglo I que fueron severamente perseguidos por su fe en Jesucristo como su Salvador y Señor es que **la única manera de prepararse para la persecución espiritual es llegar a ser espiritualmente maduro.**

- A lo largo de esta carta, hemos visto la compasión de Pedro por sus hermanos creyentes que estaban siendo perseguidos por su fe en Jesucristo y su pasión por que se convirtieran en creyentes espiritualmente maduros.
- El objetivo de Pedro era permitirles soportar todo lo que el Señor les permitiera experimentar, con la convicción de que no solo estaban probando el poder del evangelio en sus propias vidas, sino que también estaban dando testimonio a quienes los perseguían y dejando un ejemplo para quienes los seguirían.
- Este es el camino divino que Dios ha llamado a cada creyente a recorrer hoy, demostrando su fe en Jesucristo como su Salvador y Señor.

Si los cristianos del siglo XXI queremos sobrevivir espiritualmente en este ambiente anticristiano, tendremos que:

- Profundizar nuestra devoción y dedicación a Jesucristo como el Señor de nuestras vidas.
- Desarrolla coraje espiritual para enfrentar al enemigo con fe, no con miedo.
- Decidir hacer lo que sea necesario para permanecer fieles a nuestra fe, sin importar las consecuencias.

Los cristianos que aceptan este desafío comenzarán por establecer una “**cosmovisión bíblica**”, una lente a través de la cual pueden examinar los diversos temas de la vida y discernir el propósito de Dios al permitirles estar presentes, obteniendo así una comprensión más clara de su viaje espiritual y de las pruebas que enfrentan.

- Según 1 Pedro 5:5-14 :
- Para solidificar nuestra fe en Jesucristo como nuestro Salvador y Señor.
- Ser un testigo eficaz de Cristo para aquellos que nos observan afrontar los desafíos de la vida.
- Dejar un testimonio convincente para quienes nos siguen.
- Para llegar a ser espiritualmente maduros y estar preparados para la persecución, debemos adoptar una cosmovisión basada en estas siete actitudes:

1. La Actitud de Sumisión – Vs. 5 – “Asimismo, jóvenes, estad sujetos a los mayores.”

La palabra griega para *someterse* es *hupotasso*, que significa estar **bajo autoridad**.

- La razón por la que Satanás (Lucifer) fue expulsado del cielo fue porque no quería estar por encima ni por debajo de Dios; quería ser “igual” a Dios, lo cual era estar fuera de la autoridad de Dios.
- Cuando Satanás cayó a esta tierra, trajo consigo su rebelión, y debido a que “cayó de la gracia del cielo”, su objetivo en la vida es llevar a otros a “**pecar y a estar destituidos de la gloria de Dios**” (Romanos 3:23).

Cualquier autoridad que Dios haya colocado sobre nosotros es el método por el cual Él nos conformará a la imagen de Jesucristo.

- Eludir su autoridad sería cuestionar la autoridad de Dios y silenciar los deseos de Dios para nuestras vidas.
- Respetar y someternos a su autoridad es revelar nuestra sumisión al señorío de Jesucristo.

2. La Actitud de Humildad – Vs. 5 – “*Sí, todos, sométanse unos a otros, y revístanse de humildad.*”

- La actitud de “sumisión” nos libera del pecado del orgullo y de la autoexaltación.
- La actitud de “humildad” nos libera del pecado de la arrogancia y del amor propio.
- La palabra griega “vestir” significa ponerse la vestimenta del trabajo que estás a punto de hacer, como cuando Jesús se puso una toalla alrededor de la cintura y lavó los pies de los discípulos.
- Para crecer en la gracia y el conocimiento del Señor, debemos humillarnos ante Él estando dispuestos a servir a los demás, porque hasta que lo hagamos, nunca veremos las necesidades de los demás como las ve Dios.

3. La Actitud de Confianza – Vs. 6 – 7 – “*Humillaos, pues, bajo la poderosa mano de Dios, para que él os exalte a su debido tiempo; poniendo toda vuestra ansiedad sobre él, porque él tiene cuidado de vosotros.*”

Lanzar significa “arrojar”, como un jinete arrojaría una manta sobre un caballo.

- Pedro dijo que, para ser espiritualmente maduros, debemos aprender a echar nuestras preocupaciones (nuestras preocupaciones de la vida) sobre el Señor, sabiendo que Él verdaderamente se preocupa por nosotros.
- La verdadera madurez espiritual es la capacidad de confiar en el Señor con todo nuestro corazón y no depender de nuestro entendimiento de las cosas, sino asegurarnos de conocer Su voluntad y Sus caminos en todas las áreas de nuestra vida y luego permitirle que dirija nuestros caminos. (Basado en Proverbios 4:5-6)

4. La actitud de autocontrol – Vs. 8 – “*Sed sobrios*”.

- Pedro está diciendo que un creyente espiritualmente maduro no puede dejarse llevar por los “intoxicantes” del mundo porque tiene sus prioridades en orden y sus asuntos de vida en equilibrio. Esto requiere la disciplina mental que sólo unos pocos cristianos están decididos a emplear hoy en día.

5. La actitud de vigilancia – Vs. 8-9 – “*Estad alerta, porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar. Resistidle firmes en la fe, sabiendo que los mismos padecimientos se van cumpliendo en vuestros hermanos en todo el mundo.*”

- Satanás busca a aquellos cristianos que no son espiritualmente maduros, para poder destruir la eficacia de su fe.
- Juan llamó al diablo el “**príncipe de este mundo**”: él está a cargo del sistema mundial y usa los sistemas mundiales para perseguir a quienes creen en Cristo.
- Pablo llamó al diablo el “**príncipe de la potestad del aire**” – él está a cargo del poder demoníaco del universo, y usa su legión de demonios para lograr su objetivo demoníaco de “**¡ robar, matar y destruir!**”

6. La Actitud de Esperanza – Vs. 10 – “*Mas el Dios de toda gracia, que nos llamó a su gloria*

eterna en Jesucristo, después que hayáis padecido un poco de tiempo, él mismo os perfeccione, afirme, fortalezca y establezca.”

- ¡La madurez espiritual es la capacidad de soportar el dolor del presente para obtener y disfrutar la gloria de la presencia de Dios para siempre!
- Nuestra persecución puede durar toda la vida, pero sigue siendo “temporal” y de ninguna manera se compara con la gloria que compartiremos con Dios por toda la eternidad. ¡Esa es nuestra esperanza!

7. La actitud de adoración – Versículo 11 – “A él sea la gloria y el imperio por los siglos de los siglos. Amén.”

- El creyente espiritualmente maduro siempre dará alabanza y gloria a Dios porque se da cuenta de que Él tiene pleno control sobre todo, en todo y a través de todo; ha aprendido a no cuestionarlo, sino a adorarlo.